

# 青少年指導員大和地区

大和地区は、小田急大和駅東側、相鉄線大和駅北側に位置する地域を担当しています。地区内には、大和小学校、大和東小学校、大和中学校、深見北コミセン、深見中コミセンのイベント参加やお手伝いをしています。

## 青少年指導員2年間を終えて

名前 ①役職 ②自治会名  
③所属部会 ④通算

 <p><b>小山和男</b> ① 地区長 / 理事会 ② 深見台深交 ③ 広報部 ④ 4</p>	 <p><b>横山安彦</b> ① ② 三ツ和 ③ 研修部 ④ 8</p>
 <p><b>石田充徳</b> ① ② 坊の窪 ③ 団体育成部 ④ 5</p>	 <p><b>斉藤博子</b> ① ② 梅ヶ丘 ③ 事業部 ④ 4</p>
 <p><b>藁科貴志</b> ① ② 大和東伸和 ③ 団体育成部 ④ 1</p>	

### 小山和男

コロナで、2年間子供たちと触れ合う行事が、中止となりとても残念に思います。来年は、いろいろ工夫して、子供たちの笑顔が見れる行事が、出来たらいいなと思います。

### 横山安彦

この2年間行事なく過ぎました。子供たちにとって、大人との触れ合いも大事なだと改めて思います。子どもたちにとって、家庭があって、学校があり、そして地域があります、でも家庭も学校も地域の中にあります。地域の大人たちと触れ合うことも大事だと思いました。私が14年間青少年指導員をやってきて、子どもたちのためにやりながら、自分も子供たちと触れ合えたことが、素晴らしいことなんだと思うことができました。

### 石田充徳

青少年指導員を引き受けて、間もなくコロナが猛威を振るい、毎年行われる人と人とのふれあいを大切にしている行事が全てなくなり2年。来年こそは、出来る事を信じて過ごしている毎日です。築きあげたつながりを大切にしたいと考えています。

### 斉藤博子

コロナウィルス感染の影響で、この2年間は活動ができずとても残念でした。次年度は通常行事ができることを願ってます。

### 藁科貴志

今期は、コロナのために具体的に活動が行うことができませんでしたが、会合などを通して青少年指導員の皆様の役割や活動が知ることができました。今後も自分のできる範囲で将来を担う若い世代に働きかけができるように努めて参りたいと思います。色々ご指導して下さった皆様ありがとうございました。